

Mit OKV-Bus kostenlos zum Einkaufen

Zwischenbilanz: Fahrgäste sind vom Angebot des Ortskrankenpflegevereins begeistert

MERKLINGEN (sz) - Mit "Wohin soll's gehen, meine Damen?" begrüßt der Fahrer des OKV-Busses Hans-Heinrich Pöhler die Gruppe in Merklingen. Kurze Absprache in der Runde, die Entscheidung fällt: Zum örtlichen Lebensmittelmarkt soll es gehen. Hans-Heinrich Pöhler hilft den Damen noch schnell beim Einsteigen und verstaut die Einkaufstrollis im Fahrzeug. Dann geht's los.

"Der Bus ist hervorragend zum Einsteigen und die Fahrer sind sehr hilfsbereit. Sie tragen sogar die Taschen an die Tür", sagt Liselotte Schütz. Die ersten Erfahrungen mit dem OKV-Bus in Merklingen (siehe Kasten) nach drei Fahrten sind durchweg positiv. Barbara Steißlin-

ger ergänzt: "Wir sind zufrieden – eine tolle Sache". Die 93-jährige Marie Steck meint prägnant: "Es ist spitze!"

Beim Einkaufen hilft man sich gegenseitig. Ob bei der Suche nach dem Nudelregal oder an der Kasse beim Zahlen – gemeinsam Einkaufen fördert die Selbständigkeit, bietet eine gewisse Sicherheit und macht in der Gruppe auch noch mehr Spaß. Und ganz nebenbei ist die Fahrt dank der gemeindlichen Finanzierung kostenfrei.

Auch beim Runden Tisch der Seniorenarbeit von Merklingen werden die Einkaufsfahrten als große Hilfe gesehen. Bürgermeister Sven Kneipp erläuterte dabei nochmals, dass sich Senioren einfach beim Rathaus bis Mittwochmittag anmelden können. Dieser kostenlose Service wird bis Jahresende von der Gemeinde über eine Spende finanziert. "Ich freue mich, dass bereits die letzten drei Wochen das Angebot so gut angenommen wurde." Schließlich sind immer zwischen fünf und sieben Personen mitgefahren. "Wir reagieren mit diesem Angebot ein stückweit auf die Herausforderungen des demographischen Wandel in unserer Gesellschaft."

Das Angebot richtet sich an alle Merklinger Senioren unabhängig, ob Sie noch Autofahren können oder die Kinder noch im Ort wohnen – hier gehe es um Selbstständigkeit und Miteinander, so der Schultes.



Barbara Steilinger, Liselotte Schütz (vorne) sowie Margot Dreßbach, Marie Steck und Edith Lobenhofer (hinten) im OKV-Bus auf dem Weg von Merklingen zum Einkaufen. Es ging zum Einkaufen.

Zehn ehrenamtlich Tätige des Ortskrankenpflegevereins Laichingen fahren interessierte Senioren seit dem 3. Mai zu Lebensmittelgeschäften in Merklingen und Laichingen. Mit dem Kleinbus des OKV werden die Senioren jeden Freitag ab 9.30 Uhr vor der Haustür abgeholt und in wöchentlichem Turnus transportiert. Finanziert wird das Angebot durch eine Spende der Albwerk GmbH von 1300 Euro. Außerdem bezahlt die Gemeinde Merklingen pro angefangener halben Stunde fünf Euro für die Fahrer und für jeden gefahrenen Kilometer 55 Cent. Interessierte Personen sollten sich beim Rathaus unter Telefon 07337 / 9620-0 immer bis Mittwoch um 12 Uhr für den folgenden Freitag anmelden.

